



Pressemitteilung:

Eröffnung der Plätze 1 und 2 nach Grundsanierung beim TC Grünberg



Wolfgang Knerr, PR TC-Grünberg, 30.04.2019

Die bereits Ende der 60er Jahre mit Hilfe von Pionieren der US-Army errichteten Tennis-Plätze 1 und 2 auf der Anlage des TC Grünberg 1962 e.V. „Am Jacobsweg“ unterhalb der Sportschule sind nach einer Komplettsanierung wieder eröffnet worden.



Zahlreiche Gäste und TC-Mitglieder waren am Sonntag, 28.April zugegen, als Georg Rahnert mit einem Schnitt durch das Rote Band die Plätze für den Spielbetrieb symbolisch wieder freigegeben hat.



Der TC-Vorsitzende Andreas Lenz begrüßte die Gäste und gab einen Überblick über die Sanierungsarbeiten, die nach dem Saisonende 2018 begonnen wurden und zur Finanzierung des Projektes mit einer Gesamtsumme von 64.000 Euro.

Fördermittel von der Stadt Grünberg, vom Land Hessen und vom Landessportbund Hessen wurden dafür ausgeschöpft und natürlich noch zusätzlich ein beträchtlicher Anteil von Vereins-Eigenmitteln in Höhe von 19.000 € eingebracht.

Unter der fachmännischen Leitung des Vereinsmitglieds und Architekten Georg Rahnert wurden die Grundlagen für die Einholung, die Prüfung und den Vergleich der Angebote erarbeitet und das Sanierungsvorhaben durchgeführt.

Eine besondere Bedeutung kommt der neuen zentralen Beregnungsanlage mit versenkbaren Sprinklern und einer Steuerung mit Zeitschaltuhr für eine bessere Bewässerung der Plätze zu – gerade bei dem sehr trockenen Sommer des letzten Jahres war dies immer ein Problem. Zum Abschluß erhielten die beiden Plätze noch einen neuen Zaun. Und so sieht die Anlage heute aus.



Zur Saisoneröffnung am Samstag, 04. Mai werden die Plätze mit einem internen Doppel-Turnier auf die erste Probe gestellt werden.



In den Grußworten der Gäste betonte Sportkreis-Vorsitzender Prof. Dr. Heinz Zielinski, daß man eine solche generationsübergreifende Maßnahme gerne gefördert habe, zumal sie auch Vorbildfunktion für den Landkreis hat.

Und Landrätin Anita Schneider gratulierte zu den neuen Plätzen und lobte den sportlichen Erfolg des Vereins mit dem stärksten Team im Kreis in der vergangenen Saison.

Die Zuschüsse von öffentlicher Hand und der Stadt Grünberg sind ein Beitrag für die Zukunft und, wie auch Bürgermeister Frank Ide bestätigte, gut angelegt.

Fritz Lenz als neuer Präsident des Tennisbezirks Mittelhessen beglückwünschte den Verein für seine gute ehrenamtlich geleistete Arbeit und versprach Unterstützung für Vereinsarbeit und Werbung neuer Mitglieder.

Und sozusagen als krönender Abschluß der offiziellen Feierstunde sagte die Vorstandsvorsitzende der Sparkasse, Silvia Linker spontan eine Spende in Höhe von 1.000€ für die Jugendarbeit im Verein zu.

Im Anschluß an den offiziellen Teil wurde noch ausgiebig bei dem leckeren Buffet und kalten Getränken und später bei Kaffee und Kuchen über die Sanierungsmaßnahmen diskutiert und auch bereits die neue Saison geplant.



Abschlußfoto mit Gästen, Sponsoren und Vereinsmitgliedern



Tennisclub Grünberg 1962 e.V.
Der Vorstand